

Un tango pour Louis

Spéctacle théâtral
sur les aidants et la maladie de Parkinson

« **M**on oncle s'appelait Louis. Frère cadet de ma maman, il était aussi mon parrain. Petit paysan, vigneron, éleveur de quelques vaches, il avait repris l'exploitation familiale à la fin des années soixante, une époque où l'agriculture se modernisait à grands coups de produits en «cide». Il fallait nourrir la France. Alors mon tonton, c'est avec enthousiasme qu'il remplissait le pulvérisateur, cela bien sûr sans masque ou autre protection. Les bras tous bleus, la cigarette aux lèvres, parfois repeint de la tête aux pieds, il avait le plus beau maïs du canton et du raisin comme jamais il n'en avait eu. Une immense fierté. Au début, seule sa main droite s'est mise à trembler. Très vite, comme un tsunami, le diagnostic fut posé, maladie de Parkinson. Sa maladie à lui mais par extension maladie de ses proches, ma tante, mon cousin, leurs amis, tous rapidement devenus aidants. C'est ainsi que l'on dit aujourd'hui.»

**Illustrée de témoignages,
mise en musique,
une histoire qui informe,
qui fait réfléchir,
une histoire d'humanité...**



"Un tango pour Louis" raconte Louis mais aussi sa femme, Madeleine, première protagoniste de cette histoire, aidante familiale
« **pour le meilleur et pour le pire...** » dit-elle.

Épuisée, elle refuse toute aide extérieure, même celle de son fils, Laurent, qui lui, croulant sous le travail, ne voit pas ou ne veut pas voir.

Ce spectacle nous amène à réfléchir à l'importance d'être un **aidant aidé** et l'importance de ne pas rester seul.

Accepter le regard des autres, accepter de ne plus y arriver seul, accepter de demander de l'aide : à son entourage mais aussi à des associations d'aide ou à des professionnels du domicile et de l'accompagnement.

Il est émaillé de témoignages, nous ramenant à la réalité, de différentes personnes, aidants ou Parkinsoniens, qui se racontent et partagent leurs difficultés, leurs espérances, leurs peurs ou leur souffrance...

Le chemin de l'aide à la personne.



**Spectacle produit par Assopark
Écrit par Jean Pierre George
Avec Sarah Larher, Catherine Bertrand
et Nathalie Marriq**

Durée : environ 1h20.

Il nécessite une salle obscure avec un espace scénique

Si le lieu n'est pas équipé, nous disposons du matériel nécessaire

Pour nous contacter : En compagnie des oliviers

Tel : 04 92 75 82 78 ou 06 09 99 23 65 mail : compagnieoliviers@free.fr

site : <http://www.encompagniedesoliviers.com>

page facebook : en compagnie des oliviers